

PRESTIGIA

7 Pièces

220 m²

Réf. 6738551

1 575 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine fermé et sécurisé au calme absolu et proche de toutes commodités, villa en parfait état d'une superficie habitable totale de 220m2 environ sur un jardin paysagé de 1675m2 avec piscine. Elle se compose d'un salon de 40m2, d'une cuisine semi ouverte avec accès sur terrasse, d'une chambre de plein pied avec salle de bain et deux chambres à l'étage avec salle de bain dont une qui s'ouvre sur un magnifique solarium. Plusieurs dépendances dont un appartement 3 pièces rénové avec gout de 40m2 et un appartement 3 pièces attenant à la villa. Chalet de rangement, abri de jardin, ...

Situated in a gated domain, absolutely quiet and close to all amenities, villa in perfect condition with a total habitable area of 220m2 set on a landscaped garden of 1675m2 with swimming pool. It is composed of a living room of 40m2, a semi open kitchen with access to terrace, 1 master suite on the main floor and two bed-1 bath on the 1st floor opening to a beautiful solarium. Several outbuildings including a 2 bedrooms apartment fully renovated of 40m2 and a 1 Bed-1 Bath apartment. Storage, garden shed, jacuzzi, sauna, gym and parking spaces.

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

